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令和４年度 第１回北栄町栄財産区管理会 議事録 

 

日 時  令和４年７月２６日（火）午後１時３０分～午後２時１０分  

場 所  大栄農村環境改善センター 会議室３ 

出 席 者 
管理会：長谷川職務代理、藤井委員、横山委員、宮本委員 

    （欠席）森田会長、堀江委員、徳山委員 

町（企画財政課）：中野課長、稲井室長、山本 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

１．開会 

 

２．自己紹介 

 

３．議事録署名人の選任 

  藤井委員、横山委員を指名 

 

４．協議事項 

 

（１）令和３年度北栄町栄財産区特別会計決算について 

 ＜事務局＞令和３年度の決算状況について説明 

 ＜委員＞意見なし 

 

（２）栗木の無料開放について 

 ＜事務局＞ 

・前年度までは栄財産区で管理している栗の木の収穫時期に１本1,000円で 

オーナーを募集し、抽選で決定した方が好きな時期に収穫できるようにし 

ていた。 

 ・今年度は申込制で参加無料の収穫イベントを行いたいと考えている。 

 ・開催日時や申込方法、注意事項など、何かご意見があれば伺いたい。 

 ＜委員＞ 

 ・開催時期が９月中旬とのことだが、少し早いのでは。 

 ＜委員＞ 

 ・栗が落ちてからだと栗に虫がついてしまうため、少しくらい早いほうが良 

いのでは。 

 ＜事務局＞ 

 ・直前に栗の生育状況をみて、収穫できない状態であれば開催を延期し、 

申込者へ電話連絡するなど、臨機応変に対応する。 

 ・また参加人数についても生育状況により定員を設けるなど対応したい。 

 ＜事務局＞ 

 ・イベント当日は委員のみなさまに駐車案内などの役割分担をお願いしたい 

がよろしいか。 

 ＜委員＞ 

 ・了解した。 

 

（３）資材保管庫の契約更新について 

 ＜事務局＞ 



2  

 

 ・現在、栄財産区有地（資材保管庫付き）を５年契約で賃貸しているが、 

契約期間が令和４年９月末で満了する。 

 ・１０月以降も現在の賃貸条件で契約更新してよろしいか。 

 ＜委員＞ 

 ・了解した。ぜひ引き続き借りてもらえたら。 

 

（４）その他 

 ＜委員＞ 

 ・栄財産区の沿革についてだが、昭和６０年～平成１７年までの空白期間 

について何かご存じか。恐らく西高尾ダム建設があったはずだが。 

 ＜事務局＞ 

 ・過去の資料を確認し、追記できる項目があれば対応したい。 

 

５．閉会 

 

閉会後、財産区の現地確認を行い、元管理会会長から沿革など説明を受け 

た。 

 

 


